



LA REUNION DE TALLA CARROCERA SE SALDÓ CON ÉXITO DE ORGANIZACIÓN.-

La Asociación cultural y deportiva Peña Racinguita Kant-iber, siguiendo con su compromiso por Campoo, organizó la tarde del sábado la primera reunión de talla carrocería, como homenaje a una tradición que ha supuesto una rica alternativa de ocio estival para muchas generaciones de reinosanos. Con esta iniciativa, desde la asociación se pretende concienciar a los más jóvenes de la responsabilidad heredada que tienen, no solo de mantener dicha tradición, sino de potenciarla en lo posible. Sin duda, viendo a carroceros veteranos en acción, serán más conscientes de esa responsabilidad que como jóvenes de la ciudad les corresponde. El resultado con éxito de la I Reunión de antiguos carroceros se tradujo el sábado en éxito, y en gran parte, “gracias a la decidida apuesta del Ayuntamiento en el apoyo a la juventud, y en concreto en esta iniciativa, que ha hecho posible reunir a los talladores de algunas de las peñas históricas de Reinosa, que tras muchos años alejados de la tradición”. A.Q.